
 

 

 

 

平成２５年第３回西原村議会定例会 一般質問通告一覧表 

http://www.pdfcomplete.com/cms/hppl/tabid/108/Default.aspx?r=q8b3uige22


 - 1 -

 
受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

１ 

平成 25年 8月 28日 

坂本 隆文 ３ 

① 本腰を入れ六次産業

に着手しては 

・西原村の農業の将来を早急に考え、資金を

投入し本格的に六次産業に取り組んでみて

は。 

村 長 

② 保育園や小学校低学

年にも英語に触れさ

せる機会を 

・将来を見据え、日本人の不得意とする英語

を身に着けてもらう。 
教育長 

午後 3時 40分 

③ 体育館等の天井につ

いて 

・両小学校の体育館の天井は吊天井だと聞い

ているが、耐震対策では吊天井は問題があ

るのでは。 

村 長 
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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

２ 

平成 25年 8月 29日 

山下 一義 ３ 

①ＮＰＯ法人「自然を守

る会」大野原野の売却申

し入れに対する対応等に

ついて 

・ＮＰＯ法人「自然を守る会」からの河原地

区大野原野一帯約 350ha の売却申し入れに

ついて、その後の状況はどのようになって

いるか。最終的にはどう判断し対応するの

か。 

村 長 

②灰床地区の開発につい

て 

㈠建設予定の印刷工場及

び倉庫について 

㈡山林伐採について 

㈠灰床地区に印刷工場及び倉庫の建設計画が

挙がっているが、企業概要や事業の内容を

説明して頂きたい。また、村条例に基づく

開発行為等事前協議の状況はどのようにな

っているのか。 

㈡灰床地区の約 12haの個人名義の土地におい

て一部山林伐採が行われているが、伐採後

の利用目的等開発の内容をどのように把握

しているのか。 

村 長 

午前 9時 22分 

③灰床地区の開発にから

む組織・団体等について 

・河原地区の同じ地番に所在するＮＰＯ法人

「自然を守る会」と株式会社宝珠
ほうじゅ

製作所、

及び土地所有者等との関係、また、団体・

組織の役員・事業内容について、どの程度

把握されているのか伺いたい。 

村 長 
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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

３ 

平成 25年 8月 29日 

上野 正博 ２ 

①原野、山林の利用につ

いて 
・駒城の再契約はどうなっているのか。 村 長 

②灰床地区の開発に関す

る、法令等による指導に

ついて 

・灰床地区の 12haの内、３町余りを開発され

ているがどのようなことなのか。 

・灰床地区東部一帯の開発地について、法令

や条例等に沿った適切な指導を行っている

か伺いたい。 

村 長 
午前 10時 38分 

４ 

平成 25年 8月 29日 

西口 義充 ２ 

①灰床地区の山林伐採に

伴う災害の危険性とそ

の対応について 

・灰床地区及び金山川で大量の土砂流出が確

認されているが、その原因と想定される山林

伐採について村の対応を伺いたい。 

村 長 

②通学路の安全性と確保

について 

・堂園小森線は子ども達の生命に関わる通学

路である。ガードパイプの延長は、今後ど

れ位まで予定されているのか。また、道路

の拡張について伺いたい。 

村 長 
午前 11時 36分 
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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

５ 

平成 25年 8月 29日 

田島 敬一 ２ 

①阿蘇世界農業遺産につ

いて 

・西原村の農業振興のためにどう世界農業遺

産を活かすのか。 

・阿蘇観光の入口としてどう位置づけるのか。 

村 長 

②空港方面への交通アク

セスについて 

・県道堂園小森線の予算はどうなっているか。

渋滞解消が急がれるが。 

・空港への裏道（宇宙センター裏）の通勤利

用者が増えているが、街灯が無く早朝・夜

間が真っ暗だ。改善を村長として要望して

はどうか。 

村 長 
午前 11時 51分 
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